

Anfrage öffentlich	Datum 15.10.2019	Nummer F0255/19
Absender Stadträtin Jenny Schulz Fraktion DIE LINKE		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 17.10.2019	

Kurztitel Netzwerk Gute Pflege Magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

das Netzwerk „Gute Pflege Magdeburg“ hat sich offiziell im Mai 2016 gegründet. Es sollte der gemeinsamen Arbeit am Aufbau einer Beratungs- und Versorgungsstruktur zur quartiersnahen Unterstützung pflege- und hilfsbedürftig werdender Menschen und deren Angehörigen dienen. Das Ziel, lokale Versorgungsstrukturen zu optimieren bzw. die Bildung von Versorgungsketten bei Pflegebedürftigkeit anzuregen, sollte mit einer flankierenden Koordinierung durch die Stadt Magdeburg sichergestellt werden.

Seit längerem ist jedoch die Netzwerkkoordination unbesetzt und Mitglieder des Netzwerkes kritisieren einen derzeitigen Stillstand und das Fehlen der Koordinierungsfunktion von Seiten der Stadt Magdeburg.

Ich frage in diesem Zusammenhang:

1. Welche Gründe gibt es für das derzeitige Fehlen der Koordinierung des Netzwerkes durch die Stadt Magdeburg?
2. Liegt es weiterhin im Interesse der Landeshauptstadt Magdeburg, eine vernetzte Beratungs- und Versorgungsstruktur der „guten Pflege“ in der Stadt zu etablieren und diese koordinierend zu begleiten?
3. Wenn ja, welches sind die nächsten Schritte, die die Landeshauptstadt gehen will und welche Voraussetzungen müssen dafür geschaffen werden? Welcher Zeitrahmen ist dafür vorgesehen?
4. Ist es in diesem Zusammenhang sinnvoll und umsetzbar, die Stelle einer oder eines hauptamtlichen Seniorenbeauftragten zu schaffen und diese mit der Koordinierung des Netzwerkes zu verbinden?

Um eine kurze mündliche und ausführlich schriftliche Beantwortung der Fragen wird gebeten.

Jenny Schulz
Stadträtin